



第1回 国際オープンテレ大会

G8mクラス 優勝

高田 求幸さん

相双おおみか支部／福島県

——『第1回国際オープンテレ大会』のG8mクラスで優勝しました。おめでとうございます！

高田) 大変うれしいです。でも最もうれしいのは、この大会に「支部会員」全員が参加したことです（高田さんは支部長）。今回の大会への参加を支部会員に相談し、全員から賛同を得ました。中には入会間もない3人の方もいて、初挑戦でした。

——コロナの影響でこれまでのような参加選手が一か所に集まって行う大会とは異なる形式での大会になりました。

高田) 少し寂しい、迫力がなく静かな競技になりましたが、いつもの練習会場で2部に分けて実施し、皆さん緊張しつつもまじめに取り組みました。いつもの会場を使用するのに所長の了解を得ることができたのは、日ごろから所長の指示に従いコロナ対策をきちんと実行してきたからだと思います。

——今回の競技中に気をつけていたことは？

高田) いつもの仲間との規律を乱さず、しっかり基本動作を実行することと、公平・忠実に行うことです。

——普段の練習で心がけていることなどがあれば教えてください。

高田) 楽しく・明るく練習が行われることです。「私はこんなところに注意して吹いている」と、心がけていることを実践して見せています。強制はしません。また質問をしやすい雰囲気づくりも心がけています。

——秋に『吹矢の日』記念テレ大会（仮称）が開催される予定ですが、参加する気持ちは？

高田) 当支部では是非参加したいと思っていますが、私は遠慮します。優勝を譲りたい（笑）。

——スポーツウェルネス吹矢を続けて行く中で何か目標のようなものがあれば教えてください。

高田) 楽しく・住みよい地域づくりに役立ちたいと思っています。それには日ごろの私たちの練習も「楽しく・明るく」が目標です。ふれあい地域づくり・活性化に寄与していくたいと思います。

※高田さんの2018年以降の主な競技実績

- ・2019年9月 第12回東北大会 マスターズ8m男子優勝
- ・2018年6月 第7回福島県選手権大会 マスターズの部（8m）男子優勝